

Newsletter 7 (2020), vom 12. Mai 2020

Hallo zusammen,

am Sonntag haben wir mit dem Küsterkreis erstmal Gottesdienst gefeiert, um die Vorgaben auszuprobieren.

Die gute Nachricht: der äußere Rahmen funktioniert.

Eine Rückmeldung war allerdings, dass mit Masken kaum Resonanz gespürt wird.

Masken sind empfohlen, aber keine Pflicht.

Wir schlagen daher vor, dass Sie auf dem Weg in die Kirche und aus der Kirche heraus eine Maske tragen.

Am Mittwoch bei der KGR sitzen werden wir aber diskutieren, ob wir es Ihnen nicht freistellen, dann während des Gottesdienstes auch die Maske herunterzunehmen.

Wir werden max. drei Gottesdienste (bzw. Andachten) anbieten.

Wir starten mit 11:00 Uhr. Sollte hier die Liste voll sein, werden die nachfolgenden Anmeldungen für 10:00 Uhr eingetragen.

Sollte auch diese Liste voll werden, öffnen wir die Liste für den 12:00 Uhr-Gottesdienst.

Anders als zu Weihnachten stehen also nicht von vornherein drei Zeiten zur Wahl.

Der Gedanke dahinter ist, dass wir derzeit nicht wissen, wer von Ihnen tatsächlich unter den Corona-Vorgaben kommen mag. Blöd wäre, nehme ich an, wenn Sie sich plötzlich allein mit mir um 12:00 wiederfinden, obwohl um 11:00 auch noch Platz gewesen wäre.

Daher bitte **Anmeldungen** zu den Bürozeiten (**Dienstag 16:00-18:00; Freitag 10:00-12:00**) unter **6700650** (Ich hatte versehentlich meine Nummer im letzten Newsletter genannt.)

Im Hamburger Abendblatt haben Sie möglicherweise gelesen, dass Gottesdienste auch ohne Voranmeldung gefeiert werden.

In Hamburg gilt eine andere Verordnung als bei uns. Dort gibt es keine Platzbeschränkung aufgrund der Raumgröße; es muss allein auf den Abstand geschaut werden.

In unserer Dorfkirche ist der Platz allerdings arg beschränkt.

Herzliche Grüße und Gottes Segen

Ihr Pastor Dino Steinbrink